

NE-Tarifrunde 2024/2025

# WIR KOMMEN AN – GEMEINSAM!

► In Fulda traf sich zum ersten Mal die neu gegründete Zentrale Tarifkommission, um über die bevorstehende Tarifrunde zu beraten.

In der ZTK-NE kommen eure Vertreter:innen der verschiedenen NE-Bahnen zusammen, um durch eine engere Abstimmung mehr Schlagkraft zu entwickeln.

► **Allen ist klar:** Die kommende NE-Tarifrunde gibt den Takt für die gesamte Branche vor. In Fulda zeigte sich die ZTK-NE deswegen selbstbewusst.

Gemeinsam wurden erste Forderungen zur Tarifrunde diskutiert, die bevorstehende Mitgliederbefragung vorgestellt und erste organisatorische Fragen erörtert. Zwei konstruktive Tage, die deutlich zeigten: **Wir sind bereit.**



**Deshalb kommen wir im Juli und August in euren Betrieb, um mit euch zur Tarifrunde ins Gespräch zu kommen.**

